

En las últimas tres semanas

# Más de 20 mil argentinos han salido de Tierra del Fuego

● Autoridad trasandina destacó la coordinación en frontera que existe con Chile.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

“**T**enemos una excelente comunicación con las autoridades chilenas, incluyendo aduanas, PDI y el servicio de barcazas, que incrementó su operatividad con tres o cuatro embarcaciones para asegurar el flujo continuo”. Así lo destacó en diálogo con Aire Libre FM 96.3, Luis Miguel Rodríguez, delegado de la Dirección Nacional (argentina) de Migraciones en Tierra del Fuego, al referirse al alto flujo registrado en los pasos fronterizos de la Patagonia.

Se estima que más de 20 mil personas salieron desde localidades fueguinas argentinas durante las últimas tres semanas, en dirección a territorio chileno, ya sea para visitar Magallanes o continuar viaje al norte de su país, lo que refleja la intensa actividad turística y de movilidad propia de la temporada estival en Tierra del Fuego.

Ante ello, la Dirección Nacional de Migraciones en Tierra del Fuego implementó importantes medidas a partir del 1 de diciembre: extensión del horario de atención hasta las 22 horas, el refuerzo del personal en las fronteras y la mejora en la coordinación con autoridades chilenas.

Luis Miguel Rodríguez dijo que a partir del 1 de diciembre se extendió el



**Masivo ha sido el paso por las fronteras patagónicas, lo que se espera aumente durante enero.**

horario de atención en los pasos fronterizos hasta las 22 horas, y se reforzó la gestión en los puntos de control para afrontar la alta demanda de la temporada vacacional. “Extender el horario de 6 a 22 fue fundamental para agilizar el tránsito. Además, aumentamos el personal en la frontera y habilitamos más garitas. Aunque hubo días pico donde se registraron demoras inevitables, en general, la gestión viene funcionando bien. Por ejemplo, en días de alta afluencia llegaron a salir más de 2.300

personas de la isla”, detalló Rodríguez.

En cuanto a la coordinación binacional con Chile, resaltó que “tenemos una excelente comunicación con las autoridades chilenas, incluyendo aduanas, PDI y el servicio de barcazas, que incrementó su operatividad

con tres o cuatro embarcaciones para asegurar el flujo continuo. Cuando hay contingencias, como vehículos que llegan fuera del horario permitido, realizamos aperturas extraordinarias en conjunto para que los viajeros puedan continuar su recorrido”.

Y de lo que viene en enero, señaló que entre el 15 y el 20 se espera un aumento significativo en el flujo debido al recambio vacacional. Actualmente, el promedio diario de salidas es de 750 a 1.000 personas, pero se prevé que esa cifra crezca en los próximos días.

